



Regierungsratsbeschluss vom 17. August 2021

Schriftliche Anfrage Georg Mattmüller betreffend Lichtsignalanlagen angepasst an Bedürfnisse von Sehbehinderten und Blinden

P215419

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Amt für Mobilität installiert seit vielen Jahren konsequent Zusatzeinrichtungen für Sehbehinderte an Lichtsignalanlagen. Dadurch sind bereits 82% aller mit Ampeln versehenen Fussgängerstreifen mit taktilen und akustischen Signalen ausgerüstet. Die restlichen Fussgängerampeln werden im Rahmen des Erneuerungszyklus in den nächsten Jahren ebenfalls ausgerüstet. Kleine Unterschiede in der Bedienung sind aufgrund der technischen Entwicklungen auch in Zukunft unvermeidbar.

